

Articles

dans la Presse



2
0
1
5

PATINAGE ARTISTIQUE SUR ROULETTES Les tests nationaux réussis



Les membres du Colmar Aurore Roller Skating ont vu leurs tests validés. DR

Ce dimanche à Saint-Louis ont eu lieu les tests nationaux de patinage artistique sur roulettes. Ces premiers tests de la saison ont mis en évidence la qualité des patineuses du club CARS. Résultats encourageant pour cette nouvelle génération de filles motivées et heureuses de pratiquer ce sport exigeant. Félicitations pour les sept participantes et les sept tests validés

- Roulette de bronze : Mathilde

Lafon, Elsa Muller

- Roulette d'argent : Lily Reiter,

Lou-Anna Soumara

- Roulette d'or : Janouchka Kien

Claudel, Sarah Boulayoune,

Elena Bossart

Résultats obtenus grâce à un très bon et long travail de préparation de chacune.

Un moment de bonheur pour le

groupe ainsi que pour Guy

Louis et Florie Bourgardez

Faller coach de cette sympathique et prometteuse équipe.

DNA18/12/2015

PATINAGE À ROULETTES

Ça roule pour les jeunes sportives du Club CARS

Les jeunes patineuses à roulettes colmariennes se sont distinguées dimanche dernier à Saint-Louis. Elles ont rapporté de l'or, de l'argent et du bronze.

Les tests nationaux de patinage artistique sur roulettes ont eu lieu dimanche dernier à Saint-Louis. Ils ont mis en évidence la qualité des patineuses du Club CARS. Résultats encourageant pour cette nouvelle génération de filles motivées et heureuses de pratiquer ce sport exigeant.

Roulette de bronze : Mathilde Lafon, Elsa Muller. **Roulette d'argent :** Lily Reiter, Lou-Anna Soumara. **Roulette d'or :** Janouchka Kien Claudel, Sarah Boulayoune, Elena Bossart. Ces résultats obtenus couronnent un bon et long travail de préparation. Un moment de bonheur pour le groupe ainsi que pour Guy Louis et Florie Bourgardez Faller, coach de cette prometteuse équipe.



Les patineuses à l'honneur le dimanche 13 décembre à Saint-Louis. DR



• **Le 24 août** > 6 h de rollers de Colmar
(Parc des expositions)

Le Point Colmarien N°244 – 10/2015



Les 6 heures Roller de Colmar ont attiré près de 200 coureurs du côté du parc des expositions. Le Colmar Aurore Roller Skating, organisateur de l'épreuve, a dû abréger l'épreuve en raison de la météo. Photo L'Alsace/Christelle Didierjean

| COLMAR |

Compétition de roller : roulez jeunesse

Page 13



Photo L'Alsace/Jean-Marc Loos

| HANDBALL |

EuroTournoi : Thierry Omeyer et le PSG s'inclinent en finale

Page 37

COLMAR

L'ALSACE

| www.lalsace.fr | LUNDI 24 AOÛT 2015 | 1,00 € | N° 22594 |

DÉGAGEMENT DÉCOUPE NETTOYAGE DE TOUTES CITERNES À FIOUL
06.14.95.48.36

MULTI CUVE PRO

DEVIS GRATUIT

e-mail : multicuvepro@hotmail.fr

L'Alsace 24/08/2015 – A la une du journal



Colmar

| 13 | ALSRedactionCOL@lalsace.fr | LUNDI 24 AOÛT 2015 |

| ROLLER |

« Je suis dernier mais parfois je double »

Les épreuves de roller organisées hier à Colmar ont attiré 180 compétiteurs, dont des adolescents et des beaucoup plus jeunes. Ces derniers avaient une petite boucle de 515 m à parcourir en équipe durant une petite heure. Moins d'enjeux certes que la compétition des grands. L'ensemble des épreuves a été écourté pour cause d'intempéries.

Jean Daniel Kientz

« Allez allonge », crie-t-on derrière les barrières où un petit groupe d'adultes s'est formé sur le grand parking du Parc des expos à Colmar pour encourager les « petits ». Ces enfants nés entre 2009 et 2004 étaient engagés hier à partir de 14 h dans la plus mini des épreuves de roller organisées par le CARS (Colmar Aurore Roller Skating). Cette association a pris l'habitude depuis 2012 d'accueillir sur un circuit sécurisé des clubs du Grand-Est pour une série d'épreuves d'endurance : 6 h en relais (ou en solo) pour les adultes, 3 h pour les ados et 1 h pour les petits.

La peur de tomber sur plus fort

Nombre d'engagés cette année ? « 180 », se félicite Antony Hamen, le monsieur communication du CARS, qui précise que plusieurs équipes ont préféré ne pas se déplacer de peur de concourir sous des trombes d'eau ; ce qui fut effectivement le cas vers 14 h 45, obligeant le CARS à interrompre la plus longue épreuve, après 4 h 45 de course.

Louise est âgée de 12 ans ; elle participe pour la première fois à l'épreuve de 3 h. Son club est basé à Dijon, association venue en force avec plusieurs équipes

en lice. Louise essaie de prendre du plaisir malgré les enjeux sportifs : c'est d'ailleurs le mot d'ordre des entraîneurs, qui ont surtout insisté sur le passage du relais qui doit se faire proprement, sans perte de temps. Elle concède avoir un peu « peur de tomber sur plus fort » qu'elle. « Je vais faire du mieux que je peux. »

Le plus dur physiquement est de dompter la douleur provenant des cuisses et du dos, parties corporelles les plus sollicitées lorsqu'on file sur huit roulettes. Axel, 9 ans et demi, également licencié au RSDB (Roller Skate Dijon Bourgogne), a découvert les frissons de la compétition hier à Colmar. Après avoir tâté du judo et même de l'escrime, il a jeté son dévolu sur le roller. Ses parents, François et Laurence, semblent ravis : « C'est un sport explosif ; la vitesse en fait un sport grisant. Il faut que ça bouge ! »

Du patin à roulettes aux rollers

William, 6 ans et demi, s'est engagé, en équipe, dans la petite épreuve d'1 h. Sa mère, Delphine, et sa grand-mère, Chantal, sont ses principaux supporters. « J'ai commencé jeune à faire du patin à roulettes », raconte Chantal, qui a transmis la pratique



L'épreuve des 6 h de roller a finalement duré 4 h 45 pour cause de pluies diluviennes. Ce qui a tout de même permis d'établir le classement par catégories. 180 coureurs étaient en lice sur l'avenue de la Foire aux vins, à Colmar. Photo L'Alsace/Christelle Didierjean

156 km pour les plus rapides

L'équipe de coureurs la plus rapide à parcourir en 4 h 45 156 km ; les femmes, elles, ont parcouru 122 km. Sur l'épreuve de 3 h, les plus rapides ont avalé 77 km. Voici les résultats transmis hier par les organisateurs :

Catégorie Senior

Solo femme : 1^{er} : Hilde Solo Rouli-Roula (120 km) ; 2^e : SRV Solo Féminin Genevieve ; 3^e : Nani.

Solo homme : 1^{er} : Louis Eo Skate Team (142 km) ; 2^e : Jochen ; 3^e : Stessen Alzenau Solo.

Équipes mixtes

1^{er} : Les Belettes ; 2^e : SRV ; 3^e : Jobar Team.

Équipes femmes

1^{er} : Gossip Skate Crazy ; 2^e : Voujeau Roller Girls ; 3^e : NRV Karmiz.

Équipes hommes

1^{er} : Team Asphalte Bont ; 2^e : Team Franche-Comté ; 3^e : Roller Skating Dijon-Bourgogne.

Espoirs

1^{er} : Team Tam ; 2^e : Les Gatinois ; 3^e : Team Jumelle.

des patins à sa fille. De fil en aiguille, les rollers ont remplacé les patins lors des sorties le long du canal de Bourgogne. Et voilà William, le digne héritier d'une pratique sportive devenue une tradition dans la famille. « Je suis dernier, mais parfois je double », dira William alors qu'il vient de donner le relais à son coéquipier.

Le grand parcours évidemment sécurisé départage relativement bien les équipes (de deux à cinq inscrits), se félicite les organisateurs. Long de 2,828 km précisé-

ment, il emprunte l'avenue de la Foire aux vins jusqu'à l'enseigne Norauto, une boucle avec des faux plats et même une montée et une descente. Une trentaine d'équipes « adultes » est en lice, sept équipes « jeunes » de 13 à 18 ans, étant entendu que les épreuves sont ouvertes aux coureurs solitaires. Des précipitations importantes sont venues interrompre la fête hier vers 14 h 45. Après 4 h 45 de course, elle a donc été interrompue, la chaussée étant impraticable. Les meilleurs ont filé à plus de 35 km/h.



Passage de relais ce matin : moment délicat pour toutes les équipes. Photo L'Alsace/J. D. Kientz

BÂLE Crash aérien : un mort

Deux petits avions se sont percutés hier au cours d'un meeting aérien près de Bâle. PAGE 11

COLMAR Les Six Heures de roller écourtées

PAGE 20

PIÈCES D'OR SUR BASE DU COURS OFFICIEL

OR L'OR EST CHER. Biaux occasion ou défectueux diamants, or dentelle, or dérangé

PAYONS L'OR. lingots d'or, pièces d'or, pièces d'argent (5, 10 et 50 F)

COMPTOIR DE L'OR. Déchets or et argent

23 avenue de la Paix - 67000 STRASBOURG - 03 88 38 00 00
Rég. Min. Commerce (Siret) : 5200 2704023 - RCS : 418 91 42 36
LES COURS DE L'OR SUR INTERNET www.gol4.fr Carte d'identité exigée

DNA

EDITION DE COLMAR - GUEBWILLER

www.dna.fr
N° 47778
LUNDI 24 AOÛT 2015
1,00 €

DERNIÈRES NOUVELLES D'ALSACE



Usain Bolt reste le maître du monde sur 100m

PAGES 34 ET 35

DNA 24/08/2015 – A la une du journal

DNA Colmar

dnacolmar@dna.fr

LUNDI 24 AOÛT 2015 20

PRODUCTEUR LOCAL DEPUIS 1877

Abonnez-vous !
0 810 67 00 68

DNA

À 183 en roller

COLMAR Malgré la pluie...

La quatrième édition des « 6 heures Roller de Colmar » s'est déroulée hier au parc des expositions de Colmar. La course d'endurance a dû s'achever 1 h15 avant la fin à cause d'une forte pluie.

La Foire aux vins s'est achevée depuis moins d'une semaine que déjà les rollers ont investi le parking du parc des expositions de Colmar. Pour la quatrième année consécutive, l'association Colmar Aurore Roller Skating de la Fédération française Roller Sport (FFRS), a organisé hier la course des « 6 heures Roller de Colmar ».

« C'est un sport d'extérieur, ils ont l'habitude de rouler sous la pluie ».

Ouverte aux licenciés et aux amateurs, 183 coureurs de tous niveaux ont pu s'inscrire à cette course d'endurance. Le principe : rouler six heures d'affilée en un temps record. Cette année, 30 équipes ont fait le déplacement. Elles venaient de toute l'Alsace, de Dijon, de Nancy, mais aussi d'Allemagne ou de Suisse. « On aimerait viser un public encore plus international », confie le trésorier de l'association Anthony Hamen. Pour l'occasion, la route qui passe derrière le parc des expositions a été fermée à la circulation, du parking au magasin Norauto par un arrêté préfectoral. « On a choisi ce lieu car cela ne dérange pas trop les voitures », assure-t-il. Si certains sont venus concourir en solo, la plupart avaient formé des équipes



Les meilleurs patineurs ont tenu une vitesse de 35 km/h. PHOTOS DNA-JEAN-LUC SYREN

de deux à cinq athlètes. « C'est une ambiance conviviale, entre amis », souligne Anthony. Les participants ont ainsi été répartis en plusieurs catégories en fonction du sexe, du nombre et de l'âge.

Si les 12-18 ans ont pu finir leur course après trois heures de roller, les adultes ont dû mettre un frein à leur tour après seulement 4 heures 45 de courses. En raison de violents orages qui ont menacé la sécurité des participants. « Ils ont l'habitude de s'entraîner sous la pluie, c'est un sport d'extérieur, il faut faire avec » déclarait le président Guy Louis, quelques minutes avant de décider l'arrêt.

Les enfants ont eu leur course à eux, en périphérie du parcours des adultes.

Un sport méconnu

Ce rassemblement est également un moyen de faire découvrir un sport encore méconnu. « Cela fait des années que la FFRS se bat pour que la discipline devienne un sport olympique », explique Anthony. D'après le trésorier, le roller est « organisé et les compétitions sont structurées. Il y a presque 60 000 licenciés en France ». Le roller souffre cependant de son image d'activité de loisir.

Freestyle, hockey, artistique, sont autant de disciplines pour un sport « très esthétique à regarder », pratiqué depuis plus de cent ans et qui peine à se faire reconnaître. ■

ALICE FIMBEL-BAUER



Les 6-12 ans ont, quant à eux, roulé durant une heure en relais.



La course s'est terminée sous la pluie.

LA SÉLECTION DU JOUR



De 10 h à 17 h auront lieu aujourd'hui les « 6 h de Roller », au parc-expo de Colmar. DR

A 11 h. - Visite guidée « Les enseignes » pour mieux comprendre l'histoire corporative et artisanale d'une rue ou d'un quartier. Rdv devant l'office de tourisme, place Unterlinden (4 €; 2,50 €; gratuit pour les -

de 12 ans). Réservations ☎ 03 89 20 68 92.

De 9 h à 19 h. - Mini-foire aux vins place de l'Ancienne-Douane (accès libre).

De 10 h à 17 h. - 4^e édition des « 6 h de Roller » au parc des

expositions.

A midi. - Repas de solidarité, au centre Théodore-Monod - 11, rue Gutenberg (repas : 19 €). Inscriptions : ☎ 03 89 23 24 43 ; www.amie-lassoc.org

DNA 23/08/2015

22 | Loisirs Colmar et environs

DIMANCHE 23 AOÛT 2015 | L'ALSACE |

Agenda



Les six heures de rollers de Colmar, aujourd'hui au parc-expo. DR

Loisirs

DIMANCHE 23 AOÛT

Obermorschwihr : concert de Cécile Corbel (chant et harpe celtique), dans le cadre de la saison culturelle, plus visite de l'exposition de Dany Baumann. A 17 h, à l'abbaye de Marbach. Entrée libre, plateau.

Colmar : exposition-vente d'artisanat d'art (vêtements, cuir, céramique, bijoux...). De 10 h à 13 h et de 14 h 30 à 19 h 30, au Koifhus.

Trois-Épis : exposition « Le Cheval sur le toit » (peintures, sculptures, céramiques, gravures, brocante équestre), les week-ends des 22 - 23 et 29 - 30, au 16 rue Thierry Schoerer (en face de l'abribus), aux Trois-Épis, ouvert de 10 h à 12 h et de 14 h à 18 h 30. Renseignements au 06.73.28.14.21.

Colmar : 4^e édition des six heures roller de Colmar. De 10 h à 17 h, au Parc des expositions. www.6hroller-colmar.com

Trois-Épis : week-end des arts dans les jardins de la station climatique. Accès gratuit. De 10 h à 18 h. Structures gonflables, balade en ânes, buvettes et petite restauration, orgue de barbarie. Lancelot Winterstein quartet, jazz manouche, con-

cert gratuit à 14 h 30.

Kaysersberg : dernier jour de la 8^e édition de Festicave (festival des arts et du vin bio). Organisé par l'association Fascht et Compagnie. Concerts, dégustations, expositions, théâtre, produits bio). A partir de 11 h 30, rue du 18 décembre. Buvette et restauration. Accès gratuit.

Trois-Épis : chansons françaises à l'orgue de barbarie, avec Lionel. De 11 h à 13 h, au Jardin de la Spiritualité.

Colmar : concert de Mario Elvis et Johnny Harlay. A 20 h, à l'Estaminet bar, 1 rue de Turckheim. Réservations au 03.89.79.02.83.

MARDI 25 AOÛT

Colmar : soirée folklorique. Ensemble musical : Amis du Ried. Groupe folklorique : Rhénania Alliance. De 20 h 30 à 22 h, place de l'Ancienne-Douane « Koifhus ».

Colmar : festival d'orgue, 39^e saison des Mardis à Collégiale, concert de clôture. « Orgue et trompette » avec Kensuke Ohira (orgue), Arnakuliyev Rosmurat (trompette). A 20 h 45 à la Collégiale. Tarif : 12 € ; tarif réduit pour les étudiants et membres de l'association : 8 € ; gratuit jusqu'à 12 ans. Caisse du soir à 20 h 15.

L'Alsace 23/08/2015

Page 6 sur 21

Comme sur des roulettes



Les six heures de roller à Colmar débutent dimanche 23 août à 10 h.

Photo L'Alsace

COLMAR.- Pour la quatrième année consécutive, Les amateurs de roller seront aux six heures roller de Colmar. Cette course se déroulera sur un circuit routier fermé à la circulation dans l'espace environnant du parc des expositions de Colmar.

Un événement placé sous le signe de la convivialité et de la bonne humeur. C'est un défi d'endurance pour certains, une course en équipe pour d'autres. La compétition est ouverte à tous, pratiquants licenciés ou non licenciés. Un village d'exposants, un espace buvette restauration et des animations

se tiendront toute la journée sur le site. Programme : 10 h à 16 h épreuve des six heures. De 10 h à 13 h : épreuve des trois heures. De 14 h à 15 h : épreuve d'une heure pour les enfants. A 17 h : podium et remise des prix.

Parc des Expositions à Colmar. Le 23 août de 10 h à 16 h. Tarif : 70 €. 70 € course six heures equipe, 40 € course six heures solo et les course trois heures equipe et gratuit spectateur et les course enfant. Tel. 06.72.82.17.68, info@cars-roller.fr. Site : <http://www.6hroller-colmar.com>

SPORTS

COLMAR : 6 HEURES ROLLER DE COLMAR.- Pour la 4e année consécutive, retrouvez l'épreuve des 6 heures roller de Colmar. Organisée par le CARS, cette course se déroulera sur un circuit routier fermé à la circulation dans l'espace environnant du parc des expositions de Colmar. Parc des Expositions. Avenue de la Foire aux Vins. Le dim. 23 août de 10h à 16h. 70 €. 70 € course 6h equipe, 40 € course 6h solo et les course 3h equipe et gratuit spectateur et les course enfant. Tél. 06 72 82 17 68. info@cars-roller.fr. www.6hroller-colmar.com.

| COLMAR |

La 4^e édition des « 6 heures de roller » se prépare

Page 21

COLMAR
L'ALSACE

| www.lalsace.fr | SAMEDI 15 ET DIMANCHE 16 AOÛT 2015 | 1,00 € | N° 22585 |

L'Alsace 15/08/2015 – A la une du journal



Colmar

| 19 | ALSRedactionCOL@lalsace.fr | SAMEDI 15 ET DIMANCHE 16 AOÛT 2015



COMPÉTITION
Quatrième course
de rollers en relais
en préparation

DR

Page 21

L'Alsace 15/08/2015 – A la une du livret régional

ENDURANCE

Les « 6 heures roller » se préparent



Sur deux circuits fermés et sécurisés au parc des expositions, près de 200 coureurs de France, Allemagne et Belgique sont attendus le 23 août.

Archives L'Alsace/Jean-François Frey

Les 6 heures Roller de Colmar, 4^e édition, se préparent. Pour la quatrième fois, l'association Colmar Aurore Roller Skating organise ses « 6 heures roller de Colmar » qui auront lieu dimanche 23 août.

Grâce à sa convivialité, son comité d'organisation et ses bénévoles engagés, une affluence et une notoriété acquise, l'événement est devenu un rendez-vous majeur du roller à la fin de l'été.

Ouverte à tous, licenciés ou non, cette course d'endurance de six heures, en solo ou en équipes, accueillera cette année près de 200 coureurs d'Alsa-

ce, Lorraine, Franche-Comté, Île de France, Provence-Alpes-Côte d'Azur, Picardie, mais également Allemagne et Belgique.

Au parc-expo et dans les rues voisines

Plusieurs courses animent l'événement : une épreuve de six heures par équipe ou en solo ; une épreuve de trois heures pour les jeunes ; une épreuve d'une heure pour les enfants.

Ces trois épreuves sont chronométrées et se déroulent sur deux circuits fermés et sécurisés, au parc des expo-

sitions de Colmar et dans les rues alentour.

Programme de la journée : 10 h – 16 h, course relais six heures ; 10 h – 13 h, course relais trois heures ; 14 h – 15 h, course relais une heure enfants ; 17 h, podium et remise des prix avec la participation de représentants du conseil général du Haut-Rhin et de la mairie de Colmar. Buvette et restauration toute la journée.

Y ALLER Dimanche 23 août, parc des expositions de Colmar, de 10 h à 17 h, organisé par le Colmar Aurore Roller Skating. Site internet : www.6hroller-colmar.com

A VENIR Dimanche 23 août

4^e édition des 6 h roller de Colmar



Rendez-vous est donné le 23 août au parc-expo. DR

Pour la quatrième année consécutive, l'association Colmar Aurore Roller Skating organise les 6 heures roller de Colmar, dimanche 23 août au parc des expositions. Rendez-vous de 10 h à 17 h.

GRÂCE À SA CONVIVIALITÉ, son comité d'organisation et ses bénévoles engagés, une affluence et une notoriété acquise, l'événement est devenu un rendez-vous majeur du roller, à la fin de l'été. Ouverte à des licenciés ou non, cette course d'endurance de

6 h, en solo ou en équipes, accueillera cette année près de 200 coureurs d'Alsace, Lorraine, Franche-Comté, Île de France, Provence-Alpes-Côte d'Azur, Picardie mais également d'Allemagne et Belgique. Plusieurs courses animent l'événement : une épreuve de 6 heures par équipe ou en solo ; une épreuve de 3 heures pour les jeunes ; une épreuve de 1 heure pour les enfants.

Ces trois épreuves sont chronométrées et se déroulent sur deux circuits fermés et sécurisés au parc des expositions de Colmar et dans les rues alentour.

Programme de la journée

10 h – 16 h : course relais 6 heures ; 10 h – 13 h : course relais 3 heures ; 14 h – 15 h : course relais 1 heure enfants ; 17 h : podium et remise des prix avec la présence de représentants du conseil général du Haut-Rhin et de la mairie de Colmar. Buvette et restauration sur place, toute la journée. ■

► Plus d'informations sur les 6 heures roller de Colmar : www.6hroller-colmar.com Pour consulter la rétrospective 2014 : <http://6hroller-colmar.jimdo.com/edition-2014/>

DÉCOUVERTE Colmar Aurore Roller Skating

Corinne Grass, initiateur fédéral



Départ pour la randonnée hebdomadaire avec Corinne Grass en tête. PHOTO DNA

Corinne Grass est chargée d'affaires de profession, habite à Dessenheim et pratique le roller depuis 2004 au Colmar Aurore Roller Skating (CARS). Une activité sportive qu'elle pratique à un bon niveau qui lui vaut un beau palmarès.

APRÈS SON ENTRÉE AU CLUB, Corinne a suivi des séances de perfectionnement et participe à des compétitions depuis 2005. Si elle a obtenu de nombreux podiums, c'est plus l'ambiance et le plaisir de patiner dans des environnements qui l'attire, la performance devenant, aujourd'hui, secondaire.

Pendant la saison 2012/2013, c'est au rink hockey qu'elle s'est intéressée pour connaître les différentes spécialités du roller skating. Elle encadre ses camarades du CARS depuis 2006, en initiation et perfectionnement, et elle a réussi son brevet d'initiateur fédé-

ral en 2007. Membre du comité du CARS depuis 2006, Corinne a assuré plusieurs postes au sein du club colmarien. Elle occupe aussi la fonction de secrétaire au comité départemental de Roller Sport 68. Elle a participé à de grandes compétitions, comme les 24 h du Mans, de Quiberon en 2013 et

SIX HEURES DE ROLLER

Le CARS organise, dimanche 23 août, la 4^e édition des 6 heures de roller de Colmar, au parc des expositions. Un événement placé sous le signe de la convivialité et de la bonne humeur ; un défi d'endurance pour certains, une course d'équipes pour d'autres. **Programme :** 10 h : départs des courses d'endurance des 3 et 6 heures, 14 h : départ de la course des enfants de 1 heure.

» Inscription et renseignements : contact@6hroller-colmar.com ou ☎ 06 72 82 17 68.

au marathon de Berlin la même année.

Un des plus anciens clubs d'Alsace

Le Colmar Aurore Roller Skating existe depuis 1903, et compte actuellement environ 113 adhérents. Le roller a été introduit en 1930, de l'initiation à la compétition. Ses adeptes pratiquent trois types de course, le sprint sur piste sur une distance maximum de 10 km, sur circuit à l'anneau routier de Rixheim ou sur route avec de longues distances comme le marathon. Les entraînements sont spécifiques selon la spécialité et des randonnées roller sont organisées, le jeudi soir à 19 h, à partir de la base de loisirs d'Ingersheim. Ce lieu de rendez-vous permet de varier les parcours, avec des difficultés diverses, en passant par la Waldeslust, la vallée de Kaysersberg, Houssen, Colmar, Turckheim, Wintzenheim, Wetzelsheim, la vallée de Munster. ■

» www.cars-roller.fr

Dans la Presse - Articles

► LES 6 HEURES DE ROLLER

DIMANCHE 23 AOÛT

▷ **COLMAR**



Le Colmar Aurore Roller Skating organise la 4^e édition des 6 heures roller de Colmar.

Depuis plusieurs années, ce nouveau format de course

d'endurance au temps, en solo ou en relais par équipe a fait son apparition sur les différents calendriers nationaux et régionaux. Ces courses ont comme point commun de proposer aux pratiquants licenciés et non licenciés, des épreuves d'endurance, selon une durée déterminée et sur circuit fermé.

Cette manifestation comportera :

- Une épreuve d'1 heure pour les enfants de 6 à 11 ans avec épreuve chronométrée sur circuit fermé et sécurisé de 500 mètres
- Une épreuve de 3 heures pour les enfants de 11 à 14 ans
- Une épreuve de 6 heures pour les participants à partir de 14 ans en équipe, ou pour adulte seul.

Ces 3 épreuves chronométrées se dérouleront sur circuit fermé et sécurisé.

Buvette et restauration sur place.

► Parc des Expositions de 10h à 16h - Podiums à 17h - Course gratuite pour les enfants - Course en solo : 30€ - Course par équipe : 60€ pour les 6h et 30€ pour les 3h - Tarifs et inscriptions : www.6hroller-colmar.com

ROLLER Coupe du Soleil à Draguignan et Coupe des 3 Lys à Saint-Louis

Sept podiums pour le CARS

Le Colmar Aurore Roller Skating (CARS) a rencontré les clubs de Provence à Draguignan les 2 et 3 mai derniers à l'occasion d'une belle compétition de patinage artistique. La traditionnelle Coupe des 3 Lys, elle, s'est déroulée le week-end du 9 et 10 mai à Saint-Louis.

DURANT DEUX SEMAINES consécutives, le groupe de compétition artistique du CARS, formé de six patineuses, était de sortie. En tout, les Colmariennes ont décroché sept podiums, une belle performance. À noter que pour deux catégories (cadettes et jeunes), les patineuses n'avaient pas de concurrentes, un problème que l'on rencontre en compétition interrégionale dans les niveaux « élevés », mais cela n'enlève rien à leur performance.

Coupe du Soleil à Draguignan

En Provence, Océane Nicol a terminé première en DR3 jeunes tandis que Manon l'a imitée en DR4 jeunes.



Le Colmar Aurore Roller Skating est souvent monté sur la boîte au mois de mai. PHOTO DNA

La Coupe du Soleil 2015 a débouché sur « des joies et des peines » mais le CARS est heureux d'avoir participé et défendu les couleurs de l'Alsace dans cette magnifique région qu'est la Provence.

Coupe des 3 Lys à Saint-Louis

Dans le sud de l'Alsace, Lily Ford a pris la 1^{re} place en DR2 cadettes,

Manon Masson la 1^{re} en jeunes et Séphora Djebli la 1^{re} en DR3 jeunes. Océane Nicol, deuxième en DR3 jeunes, et Jessica Ghadbane, troisième, en DR1 cadettes, complètent la moisson.

La Coupe des 3 Lys, avec cinq filles sur six sur le podium, a comblé l'entraîneur Guy Louis. Cependant, une progression est

toujours possible cette saison avec Océane, qui peut mieux faire, et surtout Jessica et Laure qui n'étaient pas au rendez-vous à Draguignan ni à Saint-Louis. Félicitations néanmoins à toute l'équipe de patineuses artistiques colmarienne. Prochaine compétition à Belleville-sur-Saône du 26 au 28 juin pour la dernière sortie de la saison. ■

DNA 03/06/2015

Sport, vitesse, plaisir : soyez au rendez-vous du roller !

Pour la quatrième année consécutive, l'épreuve des 6 heures de roller de Colmar aura lieu le dimanche 23 août au parc des expositions de Colmar. En solo, par équipes, en famille ou entre amis, cet événement est placé sous le signe de la convivialité et de la bonne humeur. Défi d'endurance, course d'équipes, plaisir de se retrouver, chacun y trouvera de quoi satisfaire ses envies...

06 72 82 17 68

www.6hroller-colmar.com



LE POINT COLMARIEN 117

Ammerschwihr

Du roller avec l'Association familiale

L'Association familiale a proposé, durant les dernières vacances scolaires, un stage de roller animé par le CAR de Colmar. Le stage s'est déroulé sous le préau et dans la cour de l'école primaire. Six jeunes y ont participé afin d'acquérir la roue verte ou bleue, selon leur niveau. Le stage s'est déroulé dans la bonne humeur, avec les bons conseils de d'Isabelle Noll et une jeune licenciée du club, Marion. Un stage de découverte des échecs a été proposé lors de la deuxième semaine des vacances.



DR

L'Alsace 30/05/2015

ROLLER DE VITESSE

Victoire de Carole Hamen sous une pluie diluvienne

la Colmarienne emporte la Roll'Verte et le CARS obtient de nombreux autres podiums.



Arrivée sous la pluie main dans la main pour la Colmarienne et la Nancéienne.
Photo DR

Décidément, les années se suivent et se ressemblent pour les organisateurs de la Roll'Verte – traditionnelle course de roller du 1er mai entre Remiremont et Cornimont dans les Vosges – avec cette année encore une pluie qui est tombée drue sur tout le parcours du début à la fin de la course. Pour le CARS (Colmar Aurore Roller Skating) aussi, les années se ressemblent : après la victoire chez les hommes l'année dernière, c'est chez les féminines que le CARS l'emporte avec la victoire au scratch (toutes catégories confondues) de Carole Hamen.

La vétérane colmarienne aura fait toute la course avec Marie Marchand, coureuse senior de Nancy avec qui elle a déjà participé en équipe aux 24 heures du Mans roller et c'est main dans la main que les deux amies franchissent la ligne en tête après plus d'une heure d'effort sous la pluie. Mais le chronométrage électronique de Christian Schneider ne connaît pas l'égalité : pour quelques centièmes la Colmarienne est désignée vainqueur ! Elle est suivie à la deuxième place de la catégorie vétérane par une autre colmarienne :

Béatrice Pierrel, remarquable pour sa première course.

Les autres coureurs du CARS qui ont bravé la pluie n'ont pas été en reste avec, chez les enfants sur la mini-évolée de 7 kilomètres depuis Saulxures-sur-Moselotte, les victoires de Sharleen Coffyn-Baudot en poussine, d'Aglaé Hamen en benjamine et de Florian Lentement en benjamin ainsi que la deuxième place de Julia Barbara en poussine.

Sur la grande course de 24 kilomètres, belle performance de Thanh Dao qui finit deuxième chez les seniors derrière le Nancéien Victor Peyre gagnant du scratch homme. Margaux Rey et Chloé Lentement prennent respectivement la deuxième et troisième place en catégorie minime fille alors qu'Achille Hamen finit deuxième de la catégorie cadet garçon. Chez les vétérans 2, Nicolas Gillig et Daniel Pierre prennent respectivement la deuxième et troisième place. C'est un beau résultat d'ensemble pour le club de roller de Colmar dont les coureurs espèrent que l'édition 2016 sera épargnée par la pluie.

AMMERSCHWIHR Avec l'Association familiale

Au top en roller

L'Association familiale avait proposé, en avril, pendant toute une semaine, un stage de roller, animé par le CAR de Colmar.

CE STAGE s'est déroulé au préau et dans la cour de l'école primaire. Six jeunes, particulièrement motivés, y ont participé, afin d'acquérir la roue verte ou bleue, selon leurs niveaux.

Le stage s'est déroulé dans une franche camaraderie et bonne humeur, avec les excellents conseils d'Isabelle Noll et d'une jeune licenciée du club Marion. Et la seconde semaine des vacances, un stage de découverte des échecs a été proposé aux enfants. De tout, pour tous les goûts. ■



Le groupe des rollers, avec ses formatrices. PHOTO DNA

DNA 10/05/2015

ROLLER Le CARS s'impose sur la Roll'Verte

Hamen sous une pluie diluvienne

Le 1^{er} mai, la Colmarienne Carole Hamen a remporté la Roll'Verte sous la pluie. Le CARS est monté sur de nombreux autres podiums.

DÉCIDÉMENT, les années se suivent et se ressemblent pour les organisateurs de la Roll'Verte – traditionnelle course de roller du 1^{er} mai entre Remiremont et Cornimont dans les Vosges – avec cette année encore une pluie qui est tombée drue sur tout le parcours du début à la fin de la course. Pour le CARS (Colmar Aurore Roller Skating) aussi, les années se suivent et se ressemblent : après une victoire chez les hommes l'année dernière, c'est chez les dames que le CARS l'a emporté cette fois-ci avec la victoire au scratch (toutes catégories confondues) de Carole Hamen. La vétérane aura fait toute la course avec Marie Marchand, une senior de Nancy, avec qui elle a déjà participé en équipe aux 24 heures du Mans roller.

Beau résultat d'ensemble

C'est main dans la main que les deux amies ont franchi la ligne en tête après plus d'une heure d'effort sous la pluie. Mais le chronométrage électronique de Christian Schneider ne connaît pas l'égalité : pour quelques centièmes, la Colmarienne a été désignée vain-



Arrivée sous la pluie, main dans la main, pour la Colmarienne et la Nancéienne. DR

queur ! Elle est suivie à la 2^e place de la catégorie vétérane par une autre Colmarienne : Béatrice Pierrel, remarquable pour sa première course.

Les autres coureurs du CARS, qui ont bravé la pluie, n'ont pas été en reste avec, chez les enfants sur la mini-envolée de sept kilomètres depuis Saulxures-sur-Moselotte, les victoires de Sharleen Coffyn-Baudot en poussines, d'Aglaé Hamen en benjamines et de Florian Lentement en benjamins ainsi que la 2^e place de Julia Barbara en poussines.

Sur la grande course de 24 kilomè-

tres, belle performance de Thanh Dao qui finit deuxième chez les seniors derrière le Nancéien Victor Peyre, auteur du scratch homme. Margaux Rey et Chloé Lentement prennent respectivement la 2^e et la 3^e place en catégorie minimes filles alors qu'Achille Hamen termine deuxième de la catégorie cadets garçons.

Chez les vétérans 2, Nicolas Gillig et Daniel Pierre prennent respectivement la 2^e et la 3^e place. C'est un beau résultat d'ensemble pour le club de roller de Colmar dont les coureurs espèrent que l'édition 2016 sera épargnée par la pluie. ■

ROLLER Du côté du CARS et de l'ASPTT Colmar Des prestations de qualité



Les jeunes patineuses colmariennes se sont très bien comportées, fin mars à Saint-Louis. DOCUMENT REMIS

LES PATINEUSES du CARS et de l'ASPTT Roller Skating Colmar ont obtenu des résultats encourageants, à la fin du mois de mars, lors des tests nationaux qui se sont déroulés à Saint-Louis. Éléna Bossart (CARS) a marqué 50 points sur 50 en roulette d'argent. Nawell Laaouej a également réussi un 50 sur 50 en roulette d'or.

Les résultats

► **Roulette de bronze. – CARS :**

Morgane Corsetti, Ève Noll, Lou Anna Soumara, Lily Reiter, Sarah Boulayoune, Éléna Bossart, Janouchka Kien Claudel, Amandine Caspar.

► **Roulette d'argent. – ASPTT Roller Skating Colmar :** Éva Mebold. **CARS :** Sarah Boulayoune, Éléna Bossart, Janouchka Kien Claudel, Amandine Caspar.

► **Roulette d'or. – ASPTT Roller Skating Colmar :** Inés Kammerer, Nawell Laaouej, Éva Mebold.

ROLLER

Les Colmariennes, comme sur des roulettes

Les patineuses du Colmar Aurore Roller Skating et de l'ASPTT Roller Skating Colmar se sont distinguées à l'occasion des tests nationaux qui se sont déroulés à Saint-Louis.

Les Colmariennes ont ainsi obtenu des résultats honorifiques dans les trois catégories.

On peut notamment souligner les performances d'Eléna Bossart (CARS) qui a récolté 50 points sur 50 en roulettes d'argent et Nawell Laaouej (ASPTT Colmar) sur le même score en roulettes d'Or.

Les résultats

Roulettes de bronze : Morgane Corsatti, Eve Noll, Lou Anna Soumara, Lily Reiter, Sarah Boulayoune, Eléna Bossart, Janouchka Kien Claudel, Amandine Caspar (CARS).

Roulettes d'argent : Eva Mebold (ASPTT Colmar) ; Sarah Boulayoune, Eléna Bossart, Janouchka Kien Claudel, Amandine Caspar (CARS).

Roulettes d'or :

Inès Kammerer, Nawell Laaouej, Eva Mebold (ASPTT Colmar).

L'Alsace 15/04/2015

GYMNASE MOLIÈRE Colmar Aurore Roller Skating

Démonstrations des sections du club



Une partie des membres du Colmar Aurore Roller Skating. PHOTO DNA

Le comité du club Colmar Aurore Roller Skating (CARS), présidé par Guy Louis, avait comme chaque année organisé, samedi dernier, sa traditionnelle fête interne au gymnase Molière de Colmar. Fort de 134 licenciés dont 73 jeunes et 61 seniors.

CETTE RENCONTRE ÉTAIT l'occasion pour les membres du club de montrer à leurs parents et amis le sport qu'ils

pratiquent en apprentissage, loisirs ou compétition.

Toutes les sections du club ont participé à ce moment de détente. Les démonstrations du savoir-faire des différentes sections ont débuté avec les jeunes de l'initiation roller-école du mercredi, suivis du trio artistique composé de Mannon, Margot et Océane qui ont présenté une chorégraphie originale.

Le groupe artistique des débutants, qui a enchaîné, a charmé le public avec quelques fi-

gures de base mises au point par leur entraîneur Florie Bourgandez. La section course enfant, encadrée par Sophie Lacombe a fait une présentation époustouflante de vitesse sur roller, précédant une autre évolution de la section roller du mardi, encadrée par Isabelle Noll. Jessica, Laure et Lily, ont fait étalage de leur talent dans un ballet de leur création, avant que la section artistique au complet ne conclut la fête avec un beau tableau final.

Les 6 heures roller de Colmar sont la manifestation phare du club, dont l'édition 2015 est prévue le dimanche 23 août. Au terme de la soirée, les participants ont bénéficié d'un goûter grâce aux gâteaux, viennoiseries et friandises offerts par les parents et les boissons et le café par le club.

Juste récompense pour le président Guy Louis, qui va prochainement être honoré par la médaille d'argent de l'office municipal des sports de Colmar (OMS). ■

DNA 24/02/2015